

Jour 2 : Dimanche 24 décembre



Nous atterrissons à Pékin 6h30, il faut se dépêcher car le prochain vol pour Chngqing est à 8h. Nous sommes stressés et fatigués. L'aéroport est immense et illuminé, il y a de la moquette au sol.

Nous nous dirigeons vers la douane pour passer la frontière. Nous faisons la queue mais le temps passe ... ouf à 7h nous passons l'immigration avec les passeports et les visas.

Il faut maintenant trouver le terminal où décollera notre avion. C'est très difficile, le temps passe et nous ne trouvons pas notre numéro de vol. Nous prenons un petit train qui nous amène vers la zone d'embarquement. M. Raguet demande à une hôtesse de nous aider et nous nous dirigeons vers le premier poste de sécurité puis le deuxième poste de sécurité. La sécurité nous fouille avec beaucoup d'attention,

il faut donner encore les papiers, et le temps passe. Il nous reste moins de 10 minutes pour trouver le quai 36 qui est le plus loin et nous courons !

Ouf, nous passons deux minutes avant la fermeture. Si on avait loupé l'avion, on ne sait pas ce qu'on aurait fait.

Le deuxième avion décolle mais il y a beaucoup de turbulence et de vent. Ça secoue dans tous les sens et les ailes tremblent et tanguent. Ça fait un peu peur.

Trois heures plus tard, nous arrivons à Chongqing. Deux dames très gentilles nous accueillent avec un panneau et nous conduisent vers un bus très rigolo. Tout le monde



dedans au bout de quelques secondes.

Le bus nous amène vers notre hôtel qui est très chic, hyper beau, classe, ... les chambres sont magnifiques et spacieuses. Nous avons deux lits doubles, une salle de bain en marbre, une baie vitrée avec une vue du 42^e étage.



Nous allons vite profiter de la piscine qui est sensationnelle. Nous nageons avec la vue sur les buildings. La ville est immense avec des centaines de grandes tours.

Il est l'heure de profiter du repas chinois et d'aller enfin se coucher, ou peut-être retourner à la piscine.



English version : Sunday 24th December

We land in Beijing 6:30 am, we must hurry because the next flight to Chngqing is at 8 am. We're stressed and tired. The airport is huge and illuminated, there is carpet on the ground.

We're heading to Customs to cross the border. We are queuing but time passes ... phew at 7 am we pass immigration with passports and visas.

Now we need to find the terminal where our plane will take off. It is very difficult, time passes and we do not find our flight number. We take a small train that takes us to the boarding area. Mr. Raguet asks a hostess to help us and we head to the first security post and then the second security post. Security searches us with a lot of attention, we have to give the papers again, and time passes. We have less than 10 minutes to find the Quay 36 which is the bus away and we run!

Phew, we'll spend two minutes before closing. If we missed the plane, we don't know what we would have done.

The second plane leaves but there is a lot of turbulence and wind. It shakes in every direction and the wings tremble and tanguent. It's a little scary.

Three hours later, we arrive in Chongqing. Two very nice ladies greet us with a sign and lead us to a very funny bus. Everybody in there after a few seconds.

The bus brings us to our hotel which is very chic, hyper beautiful, classy, ... the rooms are beautiful and spacious. We have two double beds, a marble bathroom, a glazed bay with a view of the 42nd floor.

We will quickly enjoy the pool which is sensational. We swim with the view on the buildings. The city is huge with hundreds of great towers.

It is time to enjoy the Chinese meal and finally go to bed, or maybe go back to the pool.